

6月行事予定

日	曜日	朝	学校行事等
1	火		
2	水		チャレンジタイム
3	木		セーフティ教室（1・2・3年・さくら）
4	金		木曜時程
5	土		
6	日		
7	月	朝	教育実習始（7/2まで）
8	火		安全指導・安全点検
9	水		全校4時間 木曜時程 避難訓練 PTA ベルマーク回収
10	木		PTA ベルマーク回収
11	金	読	
12	土		土曜授業日
13	日		
14	月	朝	プール開き・水泳指導始
15	火	集	
16	水		木曜時程 全校4時間
17	木		全校4時間
18	金	読	
19	土		
20	日		
21	月	朝	ペア学年遊び
22	火	集	租税教室（6年）
23	水		自転車安全教室（4・5年）チャレンジタイム
24	木		クラブ活動
25	金		木曜時程
26	土		
27	日		
28	月	朝	ペア学年遊び
29	火	集	
30	水		保護者会（2・3・4年・さくら学級） チャレンジタイム

新体カテ
ストは、2週
目までで、
実施予定

子どもまつ
りは、7月に
延期予定

保健のお話

目の健康について

4月から健康診断が始まり感染症対策を講じながら健康診断を行っています。一年間の子供たちの成長を感じながら行っていますが、視力が著しく落ちてきて、それも低学年に増えてきていると感じています。昨年のコロナ禍の中、子供たちは外遊びもできず家庭で過ごしたことが原因でしょうか？今の小学生は就学前からスマートフォンやタブレットを使用しています。低年齢層のスマートフォン等の利用の影響はまだわからないことも多いようですが、長時間の使用による課題としては、視力低下・ストレートネック・ドライアイ・ブルーライトの影響などが考えられます。ブルーライトの影響を抑えるには、寝る2時間前から使わない、SNS ルールを家庭で確認することが大切です。ご家庭で話題にしてみてください。

養護教諭 堀井美穂

—感謝の気持ちを伝えました— 令和3年度離任式

4月28日(水)に離任式がありました。昨年度まで本校に在籍していた教職員の7名が参加しました。

今年度は、ZOOMでの離任式となりました。会議室の大型テレビで各教室とつなげて、子供たちの様子が映し出されました。懐かしの先生たちに笑顔で手を振ったり、声をかけたりする姿が見られました。

去られた教職員も、久しぶりの大東に懐かしさを感じ、とても嬉しそうでした。

子供たちからの心のこもったメッセージを代表の子が読みました。代表の子たちは、練習の時から緊張の面持ちでしたが、教職員との思い出が書かれたメッセージと共に、感謝の思いを伝えることができました。そして、そんな子供たちからの温かいメッセージを受け取った教職員からのお話となり、昨年度までの思い出や、現在勤務されている学校の様子などをお話ししてくださいました。どの子も真剣に聞くことができました。（教務部 離任式担当）



※緊急事態宣言中は、クラブ・委員会活動、ペア学年遊びなどの異学年での活動、水泳指導は行いません。

※6月の生活目標
 「あいさつをしよう」
 ※6月の給食目標
 「良い食べ方を工夫しましょう」
 ※6月の保健目標
 「歯を大切にしよう」

